
Ihre Teilnahmen an Veranstaltungsreihe «unterwegs für den Aargau»

Suter Gabriela PARL <gabriela.suter@parl.ch>

7. März 2023 um 11:09

An: Stephan Zurfluh <office@gfie.net>

Guten Tag Herr Zurfluh

Im Rahmen meiner Ständeratskampagne besuche ich verschiedene Unternehmen, Institutionen und Projekte. Ich habe die Bevölkerung dazu eingeladen, mich an einen der Anlässe zu begleiten. Für diese Anlässe muss man sich auf meiner Website anmelden.

Sie nahmen unangemeldet an drei (von vier durchgeführten) Veranstaltungen teil. Bei allen drei Anlässen (Rivella, Nikin und Stadtrundgang) haben Sie auf äusserst unangenehme Weise versucht, sich in den Vordergrund zu drängen und das Gespräch an sich zu reissen.

Beim Anlass bei Rivella am 26.1. haben Sie meine Dankensrede mit völlig unangebrachten Zwischenrufen gestört. Sie haben dort dazu aufgerufen, mit dem russischen Präsidenten Putin zu verhandeln. Das war inakzeptabel.

Beim Stadtrundgang in Aarau vom 4.3. haben Sie ungefragt angefangen, Gitarre zu spielen und Ihre Lieder zu singen. Das toleriere ich nicht.

Es geht nicht, dass Sie meine Veranstaltungen stören und als Plattform für Ihre Anliegen missbrauchen. Wenn Sie sich der Öffentlichkeit bekannt machen wollen, können Sie eigene Anlässe organisieren. Ich mache Sie auch darauf aufmerksam, dass Sie freiwillig an den Veranstaltungen teilgenommen haben. Wenn Ihnen die Inhalte nicht gepasst haben, hätten Sie jederzeit die Möglichkeit gehabt zu gehen.

Das Ziel meiner Veranstaltungsreihe ist es, möglichst vielen Interessierten zu ermöglichen, mich und meine Themen kennenzulernen. Die Reihe stösst auf grosses Interesse. Wie Sie festgestellt haben, sind die Veranstaltungen teilweise ausgebucht. Es ist nicht vorgesehen, dass jemand an fast allen Anlässen teilnimmt. Mit Ihren vielen Teilnahmen versperren Sie den Platz für andere Interessierte.

Deshalb halte ich noch einmal fest, was ich Ihnen bereits am letzten Samstag telefonisch mitgeteilt habe: **Ich möchte nicht, dass Sie an weiteren Veranstaltungen, die ich organisiere, teilnehmen.** Bitte respektieren Sie dies.

Freundliche Grüsse
Gabriela Suter

Gabriela Suter, Nationalrätin
www.gabrielasuter.ch

